

Irene Laeuchli

An den Landrat des
Kantons Basel-Landschaft
Landeskanzlei
Rathausstrasse 2
4410 Liestal



17. Dezember 2021

Rücktritt als Präsidentin des Strafgerichts, Zwangsmassnahmengerichts und Jugendgerichts Basel-Landschaft

Sehr geehrte Frau Landratspräsidentin
Sehr geehrte Mitglieder des Landrats

Unter Einhaltung der gesetzlichen Frist erkläre ich meinen Rücktritt als Präsidentin des Strafgerichts, Zwangsmassnahmengerichts und Jugendgerichts Basel-Landschaft per 30. Juni 2022.

Nach über 33 Jahren Tätigkeit in der Baselbieter Justiz habe ich mich entschlossen, von der Möglichkeit der vorzeitigen Pensionierung Gebrauch zu machen.

Ich bedanke mich beim Landrat für das langjährige Vertrauen und die entgegengebrachte Wertschätzung.

Freundliche Grüsse

Irene Laeuchli

Kopie :

- Gerichte des Kantons Basel-Landschaft, Geschäftsleitung und Gerichtsverwaltung
- FDP Basel-Landschaft, z.H. von Andreas Dürr, Fraktionspräsident